

BARAKALDO / Analizan cómo ampliar las salas de estudio en época de exámenes

BARAKALDO. Lo han pedido los estudiantes. También desde el Partido Popular. El equipo de gobierno de Barakaldo anunció el viernes que está estudiando cómo ampliar las salas de estudio durante la época de exámenes. Los propios usuarios de las aulas que se destinan a este fin en la biblioteca central de Barakaldo, aseguran que el espacio es 'insuficiente', mientras apuntan que la sala destinada a la consulta y el préstamo de libros está prácticamente vacía. Los populares solicitaron al equipo de gobierno que habilitara ese espacio para los estudiantes; una solución que de entrada rechazan los socialistas ya que, según justifican, 'supone poner en serio peligro un patrimonio de todos los baracaldenses'.

La recogida de firmas a favor de más espacio para los estudiantes, que se está llevando a cabo a través de la plataforma change.org, podría comenzar a dar sus frutos. 'Siempre hemos sido sensibles a las demandas de los estudiantes. Desde 2008, en interlocución con los propios alumnos y alumnas, los socialistas hemos ido ampliando este servicio, llegando a abrir colegios y otros equipamientos municipales con diferentes resultados. Y ahora, estamos barajando varios equipamientos para abrir nuevas espacios de estudio', reveló Carlos Fernández, concejal de Educación. El edil confirmó, además, que el 30 de noviembre se abrirán los dos recintos que viene habilitando en los últimos tiempos, la biblioteca central y la Gazte Bulegoa.